

BAB V

PENUTUPAN

A. Temuan

Berdasarkan hasil penelitian bahwa Pelaksanaan Program Bantuan Operasional Sekolah pada SMA Bastren Darul Fatihin sudah dilaksanakan dengan baik.

1. Penggunaan Dana BOS SMA Bastren Darul Fatihin

Pada tahap penggunaan dana BOS tidak sesuai dengan Permendikbud Nomor 6 Tahun 2022 Tentang Petunjuk Teknis dana BOS dimana didukung oleh adanya data Rencana Kegiatan Anggaran Sekolah(RKAS), karena hanya ada 7 komponen utama saja yang masih terpenuhi yang 5 komponen penggunaan BOS belum terpenuhi karena dalam menggunakan dana BOS menyesuaikan dengan kebutuhan dan keadaan sekolah. Dalam penggunaanya sudah digunakan sesuai prosedur dan peraturan yang berlaku.

2. Pengelolaan Dana BOS SMA Bastren Darul Fatihin

Dalam pengelolaan dana BOS yang dilakukan oleh SMA Bastren Darul Fatihin sudah sesuai dengan Juknis dana BOS 2021 yaitu Permendikbud No 6 Tahun 2021. Semua tahap dalam pengelolaan dana BOS sudah dilakukan sesuai peraturan yang berlaku, sehingga pengelolaan menjadi lebih efektif dan efisien.

3. Pelaporan Dana BOS SMA Bastren Darul Fatihin

Sedangkan dalam realisasi pelaporan yang dilakukan SMA Bastren Darul Fatihin ada laporan intern yang berupa penyampaian laporan pengelolaan dana BOS dengan kepala sekolah, komite, guru, bendahara BOS, dan wali siswa. Sedangkan untuk laporan ekstern dilakukan kepada Cabang Dinas Pendidikan Wilayah Kediri dan laman kementerian bos.kemdikbud.go.id. Pelaporan itu berupa laporan pertanggung jawaban yang terdiri dari buku kas umum, buku pembantu kas, buku pembantu bank, buku pembantu pajak yang dilengkapi dengan bukti transaksi disesuaikan dengan RKAS yang telah dibuat Selain itu disertai dengan realisasi penggunaan dana BOS serta rekapitulasi realisasi penggunaan dana BOS.

B. Implikasi

Penelitian yang telah dilakukan ini agar dapat digunakan sebagai acuan dalam pengelolaan, Penggunaan dan pelaporan bantuan dana BOS di SMA Bastren Darul Fatihin sehingga dalam penggunaan, pengelolaan dan Pelaporan dapat berjalan lebih baik lagi kedepannya.

C. Rekomendasi

Berdasarkan temuan data yang telah peneliti deskripsikan sebelumnya, maka ada beberapa rekomendasi yang dapat peneliti berikan sebagai bahan masukan dan evaluasi bagi SMA Bastren Darul Fatihin untuk kemajuan dalam pengelolaan dana BOS kedepannya. Untuk penggunaan dana BOS hendaknya dalam penggunaan dapat digunakan atau dianggarkan sesuai dengan Permendikbud No 6 tahun 2021. Dalam hal pelaporan penggunaan dana agar lebih tranparan selain mengadakan pertemuan

seharusnya dibuatkan spanduk pelaporan pengelolaan dana BOS agar semua pihak terutama wali siswa mengetahui lebih transparan lagi Dan dalam penyusunan RKAS dapat lebih baik lagi kedepannya sehingga semua komponen yang bisa digunakan dalam penggunaan dana BOS bisa terealisasikan dan terpenuhi semuanya.